

BILBAO / Un nuevo servicio permite consultar 180 periódicos de 60 países en San Francisco

El servicio que ofrece la biblioteca está dirigido tanto para inmigrantes que deseen mantener el contacto con su país de origen como para otros usuarios que quieran estudiar un idioma foráneo.

La Biblioteca de San Francisco de Bilbao ha puesto en marcha un nuevo servicio de consulta de prensa diaria, denominado ' Diarios del Mundo ' , que permite a los usuarios consultar 180 periódicos de 60 países, según ha informado el Ayuntamiento de Bilbao.

Este programa se enmarca dentro del proyecto de multiculturalidad y biblioteca impulsado por el Plan Vasco de la Cultura, en el que participan conjuntamente el Gobierno vasco y otras instituciones, entre ellas el Ayuntamiento de Bilbao, con el fin de potenciar la integración social de los colectivos inmigrantes.

La iniciativa ofrece un servicio gratuito de prensa internacional "a la carta", sin necesidad de suscripción, que permite a la biblioteca "actuar con flexibilidad total".

Inmigrantes y otros usuarios

El servicio está dirigido tanto para inmigrantes que deseen mantener el contacto con su país de origen como para otros usuarios que deseen estudiar un idioma o una cultura foráneos.

Gracias a un software que funciona vía Internet, este programa permite seleccionar, descargar e imprimir el periódico previamente seleccionado. La descarga e impresión la realizará el personal de la biblioteca, y las peticiones se atenderán al momento, siempre dependiendo de la demanda.